



## Commission Enseignants du Nord

### Assemblée Générale 2018-2019

La Commission des enseignants du Nord travaille essentiellement sur deux points :

- La dynamique des stages ouverts au plus grand nombre : enseignants, enseignants en formation et aux licenciés FFJDA du Comité Nord

24 novembre 2018 à Wasquehal et 23 janvier 2019 à Wasquehal

Expertise, Plaisir et Simplicité avec deux immenses champions : Marc ALEXANDRE, 8<sup>ème</sup> Dan, Champion Olympique 1988, entraîneur de l'équipe de France jusqu'à 2004, Expert National et Hiroyuki AKIMOTO, Champion du Monde 2010, désormais entraîneur national de l'équipe féminine japonaise.

En tant que responsable de la Commission des Enseignants et Vice-Président du Comité Nord, je suis pleinement satisfait de ces deux journées, l'une d'expertise technique avec beaucoup de participants puisque ouvert à la Ligue des Hauts de France et l'autre également technique dans le cadre du partenariat Mizuno en deux temps avec une centaine de jeunes Benjamins-Minimes dans un premier temps puis un second temps pour 150 Cadets-Juniors et Seniors, incluant les enseignants.

UN GRAND MERCI A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION

- L'École Fédérale des Cadres du Nord

A l'heure des remerciements, je voudrai saluer le travail de l'équipe : Carole HERAS (péda Eveil Judo), Francky GUSTIN (péda 6-9 ans), Claude VANHALWYN (péda jujitsu), Karim BACHIR (Techniques Debout et Sol) et Rémi BUTEL (péda 10 ans et plus) qui m'entourent (péda Kata). Notre équipe pourrait s'étoffer en ouvrant la porte à de jeunes enseignants afin de couvrir au sein de l'École, la formation et le recyclage des Enseignants Bénévoles sur le territoire du Nord.

Cette saison 2018-2019, 64 CFEB sont en activités jusque fin Août 2019.

Parmi eux, 56 masculins et 8 féminines CFEB, AS, AC étaient en formation-reconduction et 18 en formation-validation (1 féminine et 17 masculins).

Certains de nos CFEB ont enchaîné sur le CQP, BPJEPS, preuve que le CFEB remplit son rôle de tremplin. Espérons que leur formation sera couronnée de succès.

Pour rappel, le Comité Nord a délégué de la Ligue pour l'organisation de la formation. L'examen, se fait au niveau régional avec nos voisins du Pas de Calais, comme nous en avons l'habitude.

Veillez croire, Mesdames, Messieurs, que mon dévouement et mon énergie, avec l'aide de mes collègues, ont été employés uniquement au développement du Judo dans notre département du Nord.

Bien cordialement,

Marc-Antoine LE CAP  
Responsable de la Commission Enseignants